

50 Jahre SSV

1963 - 2013



Auenstein e.V.

50 Jahre SSV Auenstein

Abteilung Jugendfußball

Nachdem der SSV 1963 als reiner Fußballverein gegründet worden war, konnte man ab 1965 auch eine Jugendmannschaft stellen. In dieser Mannschaft, eine A-Jugend, spielten aber auch Jugendliche jüngerer Alters mit. Bald begeisterten sich immer mehr Jugendliche in Auenstein am Fußball, so dass bereits 1968 beinahe alle Altersklassen mit Jugendmannschaften besetzt waren. Damals veranstaltete der SSV Auenstein das bislang erste Turnier für E-Jugend Mannschaften im gesamten Gebiet des Württembergischen Fußballverbandes. In den Jahren zuvor war die D-Jugend die niedrigste Altersklasse im Bezirk. 1969 konnte die D-Jugend unter Trainer Martin Mayer und mit Spielern wie Norbert Witowski und Harald Binder bereits den Meistertitel gewinnen. In den kommenden Jahren wuchs der Jugendfußball in Auenstein weiter heran. Im Jahre 1974 wurde vom WFV erstmals eine Punktrunde für die F-Jugend organisiert. Auch der SSV war von Beginn an darin vertreten. Dem Engagement der Jugendleiter Martin Mayer, Kaspar Rothermel und Edgar Stengel sowie allen Jugendtrainern ist es zu verdanken, dass der SSV ab 1980 Jugendmannschaften in allen Altersklassen stellen konnte. Trainer der E-Jugend 1980 war Helmut Fetter, die C-Jugend unter anderem mit Thomas Steinbach, Andreas Radtke, Harald Schindler, Heinrich Sander und Thomas Gebert wurde von Klaus Küstner trainiert. 1988 wurde die B-Jugend des SSV Auenstein ungeschlagener Meister in Ihrer Altersklasse. Im Jahr darauf konnte das annähernd gleiche Team auch in der A-Jugend unter Trainer Helmut Fetter ungeschlagen (16 Siege 4 Unentschieden) den Titel gewinnen. Ein weiteres Highlight war 1989 auch ein Freundschaftsspiel gegen die A-Jugend des damaligen deutschen Jugend Vereinspokalsiegers Stuttgarter Kickers, die u.a. mit Fredi Bobic in ihren Reihen den SSV knapp besiegen konnten.



Das Bild zeigt die erfolgreiche A-Jugend 1989: Oben von li. nach re.: Trainer Helmut Fetter, Jugendl. Edgar Stengel, Pawel Korowski, Steffen Ehmer, Pasquale Ambrosio, Matthias Haag, Thomas Weber, Michael Schallennmüller, Wolfgang Müller, Heiko Bock, TW Trainer Bruno Paul.

Unten von li. nach re.: Thomas Blind, Peter Krockenberger, Thomas Ehmer, Franz Hofer, Volker Kleinknecht, Rainer Beutler

In den 90er Jahren konnte die erfolgreiche Jugendarbeit unter Jugendleiter Edgar Stengel noch weiter ausgebaut werden. Ab 1997 übernahm dann Walter Knauerhase. Unter ihm wurde u.a. das erste Jugendfußball Camp ausgerichtet. Unterstützt wurde er neben seinen Jugendtrainern und den fleißigen Eltern auch durch Holger Fritz, dem damaligen Trainer der aktiven Mannschaft. Im Jahr 1998 hatte der SSV Auenstein zum ersten Mal eine Mannschaft für die Kleinsten. Trainer der Bambinis war damals wie heute auch schon Chris Reimann. Neben dem erfolgreichen Spielbetrieb gab es in den kommenden Jahren auch tolle Ausflüge nach Füssen, Buchen und St. Leon-Rot. Große Jugendturniere in Auenstein, tolle Grillfeste am Sportplatz und gemütliche Weihnachtsfeiern im Sportheim bleiben bis heute in guter Erinnerung. Viele Mitglieder der heutigen Aktiven Mannschaft spielten in den Jugendteams zu dieser Zeit.



Nach erfolgreichen 10 Jahren als Jugendleiter übergab Walter Knauerhase zum Umzug auf die neuen Sportanlagen das Amt des Jugendleiters an seinen Sohn Michael. Zusammen mit der Vorstandschaft beschloss man in diesem Jahr eine Kooperation mit dem SC Abstatt einzugehen. Vertreter für den SSV waren dabei auch die auf Michael Knauerhase folgenden Jugendleiter Felix Holzwarth und Alexander Bay. Nach 5 Jahren Zusammenarbeit endete die Kooperation mit dem SC Abstatt. Als neuer Jugendleiter wurde 2011 Michael Peter gewählt der bis heute im Amt ist. Der SSV ist somit seit der Saison 2011/2012 wieder eigenständig im Jugendfußball und möchte wieder an die vergangenen erfolgreichen Zeiten anknüpfen. Nachdem zum Neustart 2011 nur eine F-Jugend am Spielbetrieb teilnahm, sind es in der aktuellen Saison bereits schon 4 Teams. Seit Sommer gibt es auch wieder einen Bambini Jahrgang.



Seit 2012 werden auch wieder regelmäßige Fußballcamps für die Kids organisiert.



Dank der engagierten Arbeit der Jugendtrainer, der Unterstützung durch die Eltern und die Sponsoren, sowie den großen Zulauf der Kids wird der SSV bald wieder mit Mannschaften in allen Altersklassen vertreten sein.

Gez. Michael Peter